



StwZ Energie Königspartner bei den «Bösen» auf dem Thut-Platz

ZT – Die StwZ Energie AG in Zofingen ist einer der sechs Königspartner beim Aargauer Kantonschwingfest vom 24. bis 26. Mai 2019 auf dem Niklaus-Thut-Platz in Zofingen. Im Beisein von Nachwuchsschwinger Yannick Bucher, eidgenössischer Jahrgangssieger (auf dem Bild zweiter von rechts), unterzeichneten in diesen Tagen (von links) Walter Bloch, Sponsoringverantwortlicher des Kantonschwingfestes, Claudia Beck (Leiterin Marketing & Kommunikation StwZ), Paul Marbach (Geschäftsführer StwZ) und Erwin Limacher (Leiter Kundenservice StwZ) den Vertrag am Firmensitz in Zofingen. «Das Thema Energie ist sowohl beim Schwingen als auch bei uns als Zofinger Energieversorger zentral», erklärt Marketingleiterin Claudia Beck das Engagement von StwZ Energie. Die Energie sei für den Erfolg beider entscheidend: Kraft, Beständigkeit, perfekte Technik, Entschlossenheit und die Freude am Weiterkommen. Die weiteren Königspartner des 113. Aargauer Kantonschwingfest sind die Aargauische Kantonalbank, Migros, Möbel Berger, Schenker Storen und Suzuki. (Bild: adi)